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PV de l’assemblée générale du 27 février 10 
 
 
Ouverture : Le président ouvre la séance à 10h35 
 
1. Présences 
 
 Sont présents :  
AEBI Fritz 

BADEL Louis 

BECK Jean-Pierre 

BONNET Gérard 

BUCHS Jean-Christophe 

BURRI Barbara 

CORTHAY Daniel 

ETTER Willy 

EXQUIS Gérald 

FALQUET Pierre-Alain 

FROIDEVAUX Maurice 

GAUDARD Michel et Joelle 

GODEL Arnaud 

GIRARD Michel-André 

GUIGNET Eric 

MASSARD Fernand 

MEIER SCHMID Franziska 

REBETEZ Sylvain 

ROLLI Esther 

ROMANENS Jean-Claude 

TIECHE Jean-Maurice 

ZAUGG Jean-Pierre 

  

 
Excusés :  
BEZON Stéphanie 
BRINGOLF Alain 

DROZ 
Anne-Marie et 
Hubert 

HUGUENIN 
Jean-François et 
Dominique 

MERMILLOD Pierre 
MIGNARD Gaby 
MEIER Fransiska 
TIECHE Jean-Maurice 
IFF Michel 
BERLY Richard 
BUCHETTI Pierre-Antoine 
PITTELOUD Jean-Marie 
KÜTTEL Madeleine 

 
Vérificateurs des comptes : Jean-Christophe Buchs et Gérard Bonnet 
 

Le Président souhaite la bienvenue à l’assemblée présente, et fait passer avant de 
commencer la liste des présence. 



 

Avant le début, le Président demande une minute de silence pour Jean-Claude Müller, 
décédé l’an passé. 
 
2. Lecture du PV de l’AG de 2009 
 
 Personne ne demande à ce que le PV soit lu, il est donc accepté à l’unanimité.  
 
3. Correspondance. 
 
 Sylvain REBETEZ nous a envoyé un faire part pour la naissance de sa fille Zoé, née le 
14 septembre dernier. 
 Le Président a reçu une lettre de remerciement pour notre participation à la cantonale 
neuchâteloise de l’an passé. 
 Le Président a contacté la commission technique française pour la modification du 
standard de l’oie normande. Il a demandé une explication concernant la modification du 
jugement sur la pigmentation des rémiges de cette race Il n’a pas reçu les explications 
désirées. Lors de notre voyage en Normandie, en décembre dernier, il a constaté qu’il n’y 
avait aucune communication entre la commission des standards et les éleveurs, et que 
personne n’était au courant de la chose. 
 Le Président a écrit à la commission des standards suisses, car cette commission 
demande à ne plus prendre les pintades, dindes, canards et oies en main lors du jugement. Le 
président estime que le rapport taille – masse peut être faussé si la bête n’est pas portée. En 
effet, un sujet de grande taille n’aura peut être pas la masse désirée. Il a reçu une réponse 
stipulant que le bien de ces animaux particulièrement craintif est le plus important, et que le 
risque de blessures lors de la capture des animaux en cage est trop grand. En cas de doute 
uniquement, le juge peut prendre la bête en mains. Le président trouve regrettable que cette 
décision ait été prise sans consultation préalable des juges et principaux éleveurs. Le club 
suisse des palmipèdes va revenir sur le sujet lors de la prochaine assemblée. Affaire à 
suivre… 
 Le Président a confirmé notre présence lors de la prochaine exposition cantonale 
vaudoise 2010. 
 

 
 
 



 

4. Admissions, démissions, radiations  
 
Franziska Meier Schmidt nous annonce sa 
démission pour ce jour. Cette dame n’a plus 
d’animaux et ne voit pas l’intérêt de 
continuer avec nous. Elle nous remercie 
pour le temps passé avec nous. 
 Jacques Weiss et Patricia Girard se 
présentent comme nouveaux membres. 
Jean-Marie Pitteloud, Richard Berly et 
Gabriel Mingard se présentent également 
comme nouveaux membres, malgré leur 
absence ce jour. Le comité propose que leur 
demande soit acceptée.  

Ces cinq nouveaux membres actifs 
sont tous acceptés par l’assemblée.  
 
5. Rapport du président  
 
Le rapport est à disposition des membres sur le site internet, et sur simple demande au 
secrétaire. 
 
6. Rapport du caissier et des vérificateurs des comptes 
 
 Une fiche rappelant les comptes 2008 et 2009 est distribuée à l’assemblée. Elle sera 
disponible également sur la partie interne, sur la page des documents, sur le site du club, et sur 
demande au secrétaire. Les comptes se portent très bien et nous finissons l’exercice avec un 
bénéfice de 853.30 Frs, malgré le payement du site internet pour l’année 2009 et 2010. 
 Jean-Christophe Buchs, vérificateur des comptes fait son rapport. Les comptes sont 
acceptés et approuvés par l’assemblée à l’unanimité. 
 
Les vérificateurs de compte pour l’année en cours sont :  

- Michel André Girard 
- Louis Badel 
- Eric Guignet 

 
 
7. Récompenses saison 2009 
 
 Le Président a donné les 
résultats dans son rapport. Il porte 
l’attention sur le fait que le club a créé 
des plaques pour les races naines. 
 
 
 
 
 
 



 

8. Participation aux expositions : 
 

Pour cette année le club participera à la Cantonale vaudoise à Noville du 16 au 19 
décembre 2010.  

Le Président voudrait aller en Valais. Sylvain propose d’aller à la Chaux de Fond les 
15 et 16 janvier 2012car c’est la 125ème édition. Le président et le secrétaire vont regarder sur 
le site de kleintiereschweiz pour le valais, dans l’idée de nous faire connaître aussi dans cette 
région de suisse. Le Président rappelle que la distance ne doit pas être un obstacle, et qu’il 
serait possible d’organiser un transport groupé si les membres ne veulent pas se déplacer 
individuellement. Le Président va prendre contact avec Monsieur Niederhauser pour voir s’il 
est possible de faire quelque chose. En cas de refus, nous irons au jura. 

En 2012, le club ira à la nationale des lapins à Fribourg. 
 
9. Proposition des activités 2010 
 

Jean-Christophe Buchs nous 
avise qu’à Orbe, au Cuisoir, les 8 et 
9 mai prochain a lieu une 
exposition / présentation de jeunes 
sujets. Il voudrait que le club 
participe à cette manifestation. 
L’assemblée est tout à fait favorable 
à cela, et à assurer une présence 
permanente à cette activité. Une 
demande d’inscription va être 
distribuée et mise à disposition sur 
le site Internet pour chacun,  

Jean-Christophe Buchs s’est 
proposé pour la sortie familiale de 
cette année. La date du 20 juin a été 
retenue 

La journée technique du club le samedi 23 octobre 2010 chez Jean Pierre Beck à 
Cudrefin. 
 
10. Divers 
 

Jean-Claude Romanens propose d’offrir le dimanche 19 décembre, vers 11h, lors de 
l’expo annuelle du club, un apéritif. Cela permettra de fortifier les liens entre les membres du 
club. La proposition est acceptée avec plaisir. 

Yves Sahli nous explique qu’un autre apéritif sera également offert cette matinée par 
le team technique  

Le Président voudrait faire un concours d’œufs de Marans pendant le concours du 
club. Cette possibilité permettrait aux éleveurs, de créer un challenge supplémentaire. 

Le Président propose de refaire un tirage d’autocollants. La même quantité que la 
première mouture (240 français, 60 allemands), sans penser rentrer dans nos frais rapidement, 
mais dans le but d’avoir un support de publicité jeune et facilement distribuable. 

Eric Guignet demande à ce le Président et le secrétaire avisent les membres du club 
lors de notre prochaine virée pour le championnat de France, en Normandie ou à Limoges 
suivant le lieu de l’exposition.  



 

Maurice Froidevaux remet un dessin encadré de la poule Gournay au président du 
club. 

Jean-Pierre Beck prend aussi la parole pour remercier aussi Maurice Froidevaux pour 
son présent. 
 Fritz Aebi relève le fait que nous n’avons pas parlé des cotisations. Le président 
propose que le montant de 40.- Frs soit maintenu. L’assemblée approuve. 
 Jacques Weiss nous fait part d’une exposition internationale à Mulhouse au parc des 
expositions du 12 au 14 novembre prochain. 
 Dans le cadre du renouvellement des sujets de Marans, le Président invite les membres 
concernés à se rendre sur le site du club de la Marans pour faciliter les échanges franco-
suisses. Un lien existe sur le site du club. 
 
La prochaine AG aura lieu  
 

le samedi 26 février 2011 à 10h00, 
 

toujours au même endroit. 
 
 
14. Clôture de la séance : 
 
Le président lève l’assemblée à 11h50. 
 
 

 


